

Terminó 2014, comenzamos 2015

Comenzó la Navidad y con ella la preparación de zambombas, panderetas y todo aquel instrumento que acompañe a las rondas que ya comienzan a sonar. Y así una vez pasada la cena con la familia haber pasado por la parroquia a celebrar la Misa del Gallo, nos disponemos a poner nuestras gargantas a tono para, quien lo desee amenizarnos con una jotilla o villancico.

Como ya es habitual las rondas se lo pasan a lo grande bien tocando por la calle bien en los bares que siempre termina siendo el punto de reunión, mientras y como ya es tradición el Granero acoge a los jóvenes con su alegría y su música, por otra parte distinta, como es de entender.

Pasado el día veinticinco tras el descanso de polvorones, turrónes y otros excesos y ante la invitación de nuestro pueblo vecino Torija acudimos a recordar, con nostalgia, la renacida para esta ocasión Ronda de La Golondrina que nos deleitó como venía siendo habitual antaño con villancicos populares a la vez que tomábamos un tentempié por las calles de Torija.



■ SERGIO CAMARILLO EXPONE EN GUADALAJARA

El pasado 9 de Enero de 2015 se inauguró en la sala de Arte Lauradom (C/ Marqués de Santillana, 1 C de Guadalajara) la exposición de pintura, dibujo y escultura del joven artista de nuestro pueblo Sergio Camarillo Esteban. En ella pudimos disfrutar de un rato agradable con amigos y conocidos, contemplando sus excelentes obras. La exposición se puede visitar de lunes a jueves de 9:00 a 14:00 y de 16:00 a 19:00 y los viernes del 8:00 A 15:00 y permanecerá en dicha sala hasta finales de Febrero.

S. Camarillo: "Quiero agradecer a todos su asistencia, especialmente a mi familia por apoyarme y a los organizadores por darme esta oportunidad."



Pero todo pasa y todo llega y así llegó el Fin de Año y el recibimiento del Nuevo, el cual entró como si no hubiera pasado el tiempo con una temperatura que no hacía suponer que estuviéramos en invierno; Para así esperar al día de Reyes que como viene siendo habitual en los últimos años llenó de chavalería muy joven las calles del pueblo para hacer el recorrido acompañando todos a la carroza la cual llevaba a SS. MM. de Oriente.

Acto seguido y tras la adoración nos reunimos en el Granero para degustar el exquisito caldo, excelentes chorizos y por supuesto el correspondiente chocolate con roscón, que nos preparó el Ayuntamiento.

EL AYUNTAMIENTO DE ALDEANUEVA DE GUADALAJARA OS DESEA FELIZ AÑO 2015

